

**Sujet :** [INTERNET] Enquête publique les hauts Poitiers CRENAY

**De :** "beatrice.wadin" <beatrice.wadin@orange.fr>

**Date :** 28/02/2023 11:23

**Pour :** pref-icpe@haute-marne.gouv.fr

Bonjour monsieur le Commissaire enquêteur

Nous habitons à CRENAY depuis une cinquantaine d année sur le plateau rue de la Charme et nous serons les premiers impactés étant les plus proches des éoliennes E 1 et E 2.

Je ne suis pas systématiquement contre les éoliennes mais ce qui me dérange c est l emplacement à proximité des habitations.

Pour citer un pays l Allemagne, l implantation des éoliennes est autorisée à une distance de 10 fois la hauteur. Ce qui, dans le cas de ce projet des Hauts Poiriers serait à 1,7 km des premières maisons , au vu de la hauteur de 170 m, extrémité des pales. Dans cette situation, les nuisances de bruits, d'ondes, d ' impact visuel sont beaucoup moins ressenties.

Dans ce cas de figure , je ne m opposerais pas au projet.

Ce que je vous demande c est de reculer l implantation des éoliennes.

En espérant que vous prendrez acte de mon témoignage

Cordialement

Envoyé depuis mon appareil Galaxy